

- ii) U.S. dollars: the rate of exchange reported weekly to Missions by Press Scan BMM telegram e.g., .8623 U.S. equals \$1.00 Cdn. Divide \$1.00 by .8623 = 1.159689.
- ii) dollars américains: taux de change communiqué chaque semaine aux missions par le télégramme de revue de presse de BMM; par exemple, .8623 É.-U. équivaut à 1,00 \$ CAN. Diviser 1,00 \$ par .8623 = 1.159689.
- d) Each page of form EXT-412-1 must be a self contained accounting document with a series of credit entries, followed by a debit entry (the total of the credit entries) coded to 990-RC00-00-9901. This debit line of coding must show a consecutive identifier (ID) in Col. 9 as follows: GNRC9001. Subsequent 412-1 forms will show GNRC9002, 9003, 9004, etc., to end of fiscal year. New year GN will start with GNRC9001.
- d) Chaque page du formulaire EXT-412-1 doit constituer un document comptable complet et comporter une série d'écritures au crédit, suivies d'une écriture au débit (le total des écritures au crédit) codée 990-RC00-00-9901. Cette ligne de débit de codage doit comporter un identificateur consécutif (ID) dans la colonne 9 de la façon suivante: GNRC9001. Les formulaires 412-1 subséquents porteront les numéros GNRC9002, 9003, 9004, etc. jusqu'à la fin de l'année financière. L'année suivante commencera par GNRC9001.
- e) Credit entries are to be identified by consecutive voucher number in Col. 5 as is now the case with all 412-1 forms.
- e) Les écritures au crédit doivent être identifiées par des pièces portant des numéros consécutifs dans la colonne 5, comme c'est présentement le cas de tous les formulaires 412-1.
- f) Debit entry line on 412-1 will show "MV" as Transaction Code under Col. 5 and in Col. 12 the date and Classified Bag number in which the receipts will return to Canada, e.g., 05/04/91 Bag 618.
- f) La ligne d'écriture au débit sur le formulaire 412-1 indiquera "MV" comme code de transaction dans la colonne 5 et la colonne 12 contiendra la date et le sac de courrier classifié dans lequel les recettes retourneront au Canada, p. ex. 05/04/91, sac 618.
- g) Upon completion of each page of 412-1 but not less than once each week, the 412-1 will be transmitted to FMSOTT as a normal TID transmission.
- g) Une fois que chaque page du formulaire 412-1 aura été remplie, et au moins une fois par semaine, le formulaire 412-1 sera transmis à FMSOTT sous forme de transmission DTE normale.